
冀教版八年级Unit7
	单元课题：Know Our World
	U7

	单元重点

	I.词汇(Main words)：
population, abroad, Japan, Japanese, island, pacific, planet, total, increase, surface, Indian, British, bathroom, spell, pronunciation, grammar, square translate, American, pronounce, European, kiss, nod, polite, prepare, pride, 

	II.短语
in total  总计       one third三分之一     be covered with 被……覆盖  two thirds 三分之二    ring up 打电话      go up增长；上升     
in different ways 以不同方式；用不同的方法  shake hands  握手  
be known for因…而众所周知                in recent years最近几年中square kilometre 平方公里               the Great Lakes五大湖；五大湖区

	III.句型：
1. These dry places are called deserts.
2. The Pacific Ocean is the largest one.
3. But body language is not the same in all cultures.
4. That is a large population, but smaller than that of China. 

	IV.语法：

1. Present Perfect Tense ( 现在完成时)
2. Passive Voice (被动语态)

	V. 话题：

Talking about Contrast and Comparison（谈论对照与比较）

	VI．难点区分：

1. one day , some day 与the other day
2. 被动语态与系表结构
3. at the end of与 by the end of
4. look like 与 look the same

5. smile 与 laugh

6. be known to, be known as与 be known for 
7. big 与large

	Lesson37 —Lesson42

	L37  Let’s Learn Geography!

	I.词汇(Words)
1. Have you ever been abroad, Danny? （概一L131）
abroad (adv.) 在国外，到国外,不与in, to, at连用,但可以用介词from。

He was abroad from 1970 to 1996.

He has just come back from abroad.

2.  No, but my father has travelled a lot.没有,但我的父亲到很多地方旅行过。
a lot“十分，非常”，相当于much, very much,常用作状语。（概一L137）
如：Thanks a lot.
（1）a lot修饰动词或放在比较级前加强语气。

I feel a lot better now.

可以修饰比较级的还有：much, still, even, a bit, a little等。

This problem is much more difficult than that one.

（2）a lot of 修饰名词，意为“许多”。 （概一L79, L137）
There are a lot of mistakes in your composition.

例：同义句转换：

（1）He has many books about English. 

He has _____ _____　＿＿＿books about English.

（2）Thanks very much.

Thanks _____ _____.

（3）There is _____water in the river. 

There is ____water in the water.

答案：（1）a lot of    （2）a lot    （3）much
3. population 的用法：
population作“人口”讲时，是集体名词.
（1）通常与不定冠词连用,被看成一个整体，作主语用时,谓语动词常用第三人称单数形式。
如: The world's population is increasing faster and faster. 
全世界的人口增长得越来越快。 
（2）常用短语：
has a population of（有……人口） 
has a large population （人口众多） 
has a small population （人口稀少） 
the population of…is…（……有……人口）

（3）不能用many, much, a lot of, a few, a little等修饰。

（4）询问人口，不用how many或how much；而是用what/how large...?
如: --How large is the population of your hometown? 你们家乡有多少人口? The population of our hometown is nearly twice as large as that of yours. 我们家乡的人口是你们家乡人口的将近两倍。 
--What is the population of Canada? 加拿大的人口有多少? 
例：（B）The population of China___over 1.3 billion and China has a larger population than____in the world.

A. is; any country           B. is; any other country 

C. are; the other countries    D. are; any other countries 

4. one day, some day 与the other day
（1）one day(过去或将来)某一天 
I hope to see you one day.

（2）some day 将来有一天 
Some day he’ll be famous.

one day既可指过去,又可指将来;而some day只能指将来。

（3）the other day 前几天，那天（说话前不久的日子）

     I saw you father the other day.

	II.句型：
1.“it’s +形容词+for/of+名词（或代词宾格）+to do sth.”句式的用法
“某人做某事是......的”，it是形式主语，真正的主语是不定式短语。
It is good for us to take part in manual labour.
参加体力劳动对我们有益。

注意：形容人的品行的形容词（如：kind, good, nice, wrong, careless, wise, foolish, polite, clever, right, stupid等）作表语时，常用of。
It was stupid of her t make such a mistake. 她很蠢，犯那样的错误。

	L38  The World Is a Big Place

	I. 词汇：(Words)
1. By 2025, the world may have about 8 billion people. （概一L69）
到2025年，世界上可能有大约80 亿人口。

英语中有hundred百, thousand千, million百万, billion十亿等词，没有专门的单词表示万和亿，要用十进位的办法推算出来.  
thousand千,  ten thousand万,  hundred thousand十万,  million百万, ten million千万,  hundred  million亿,  billion十亿
表示3位以上的数时,从后向前数，每3位数1个空格(逗号)，第1个  thousand ,第2个million, 第3个billion, 百位数和十位数之间加and.
如: 274  350 
写作: two hundred and seventy-four thousand, three hundred and fifty

2. We can’t live in water, and only about one third of our planet is land.
  我们不能住在水里，而且我们的行星只有大约三分之一是陆地。

分数的构成：分子用基数词，分母用序数词。分子大于1时，分母用复数。作主语时，谓语动词的单复数要和名词保持一致。
One quarter of the students are from China.

Two thirds of the work has not been done yet.

例：(C)__of the girls will join the summer camp to visit England.

      A. Three fives    B. Third fifths    C. Three fifths

3. These dry places are called deserts. 这些干燥的地方被称为沙漠。
“be+动词过去分词”是被动语态的基本结构。
How is this word pronounced?

She is liked by everybody.

The bridge was washed away by the flood.

If you break the school rules, you will be punished. 

例：(A)—Don’t smoke here, Dad. Smoking _____ in public places.

—Oh, sorry. I’ll stop right now.

A. isn’t allowed      B. aren’t allowed      C. doesn’t allow

	II. 句型：
被动语态与系表结构   （概一L141-144，概二L10）
“be+过去分词”可以是被动语态（强调动作），也可以是系表结构（强调状态）。如何判断：
（1）从形式上看，被动语态接by+施动者，系表结构往往有固定搭配：be interested in    be surprised at    be satisfied with

We were surprised at the unexpected news. 
听到这个意外消息，我们感到惊讶。（系表结构）

注意：“by+人”时，多为被动语态；“by+物”时，多为系表结构；

The house was surrounded by the police. （被动语态）
The house was surrounded by the trees. （系表结构，表静止的状态）
（2）从时态上看， 被动语态的be时态与动作发生的时间一致，而系表结构中的be 只有一般现在时和一般过去时，表目前或过去的性质或状态。
The window was broken by Kate yesterday.

This glass is broken.
（3）从句中的状语来看，过去分词前有well，very，quite等副词修饰的是系表结构；若句中有时间、方式或地点状语时，一般是被动语态。
The play is well written. 这剧本写得很好。（系表结构）
The play was written with great care. 这剧本是非常用心地写出来的。（被动语态，有方式状语）
（4）被动语态的过去分词必须是及物动词，系表结构可以不是。
My pen is gone. 我的钢笔不见了 。
例1：(A) Waste paper shouldn't _____ everywhere. It's our duty to keep our city clean.
A. be thrown    B. Throw    C. is thrown    D. are thrown
例2： (B) The ground is__with snow, and we can have a snowball fight now.

         A. cover         B. covered    C. covering    D. covers

	L39  Ring Up or Call?

	I. 词汇：
1. American English & British English美式英语和英式英语
在日常应用的词汇中“美式英语。”和“英式英语。”各有表达用语。如
词汇           美式英语          英式英语

饼干           cookie             biscuit

方案           program          programme

特别喜爱的     favorite           favourite

公尺           meter             metre

高速公路       freeway           motorway

足球           soccer            football

假期           vacation         holiday

炉             cooker            stove

对话           dialog           dialogue

颜色           color            colour

中心           center           centre
剧场          theater           theatre
2.Remember asking my cousin to translate things for me when I first came
 to Canada.
我记得当我第一次来加拿大时，我请我的表弟为我翻译东西。
remember的用法：（概一L121, 概二L35（regret, stop, forget））
(1)remember to do sth，记住要做某事。
如：Remember to post the letter for me.
记住给我寄这封信。
(2)remember doing sth、记得做过某事。
如：I remember seeing him once.
我记得见过他一次。
A： Remember to invite Tom to your birthday party.
A：记得邀请汤姆参加你的生日聚会
B： I remembered inviting him this morning, but he was too busy to come.
B：我记得今天上午邀请过他了，可他太忙不能来了。
例(2015四川泸州模拟)
（D）Please remember your notebook here tomorrow.
A. brings     B. brought     C. bringing    D. to bring
解析：考查非谓语动词的用法。句意请记住明天把你的笔记本带到这儿来。remember to do sth，记得去做某事(事情还没做)remember doing sth，记得做过某事(事情已经做了)，故选D。

3.ring up的用法  （概二L7，L37，L42）
  ring up为“动词+副词”形式的短语，意为。给…打电话。这类动词短语比  

较多，应用比较广泛。有的短语相当于不及物动词，有的短语相当于及物动词。如果名词作宾语可以放在动副短语的中间或者后面；如果代词作宾语只能放在动副短语的中间。如:
 My father put on his coat and went out.
=My father put his coat on and went out.
我爸爸穿上大衣出去了。
Your pen is on the floor. Please pick it up.
你的钢笔在地上，请捡起来。
这类动副短语主要有pick up, put up/down, put on, take off, put off, set up, look up, call up, fix up, turn on/off, give out,work out, put away, clean up, cheer up, hand out, hang out
 例（A）When he saw a wallet on the ground, he ______ at once.
A. picked it up     B. gave it up     C. picked up it
解析意当他看到地上有一个钱包时，他立刻捡了起来。pick up捡起，拾起来；give up放弃。由动词和副词构成的词组，若代词作宾语，要放在动词和副词之间。故选A.
4. at the end of 与by the end of （概二L49）
（1）at the end of 后边可以跟时间和地点名词，表示“在…末端”。
如：at the end of this month, 
at the end of last month, 
at the end of the road等.
The school is situated at the end of the street.
学校位于这条街的尽头。
We'll take an exam at the end of January.
一月底我们要参加一场考试。
（2）by the end of用于表示时间的场合，往往含有“不迟于。”的意思。值得注意的是，at the end of亦可用于表示时间的场合，但其义和by the end of有所不同。试对比下面两句：
at the end of January
一月底(指一月份的最后一天)
by the end of January
一月底之前(指一月份结束前的几天)
We are to complete the task by the end of the year.
年底之前我们将会完成此项任务。
（3）by the end of是"到……末"的意思，后边跟不同的时间会有不同的含义和用法。
（A)跟将来的时间，就用一般将来时。如:
By the end of next month, I will finish reading this book.
到下个月末，我将读完这本书
（B)跟现在的时间，就用现在完成时。如
By the end of this week, I have written two books.
到这个星期末，我已经写了两本书了。
（C)跟过去的时间，用过去完成时。如:
By the end of last month, I had planted thousands of trees.
到上个月末，我已经种了数千棵树了.

	II.句型： 
1. We have been asked to write a report on Asia. （概一L141-144，概二L10）
我们已经被要求写一篇有关亚洲的报告。
此为现在完成时的被动语态，其构成为“have/has been+及物动词的过去分词。”
如：His bikes have been sold out. 他的自行车已经都卖完了。
My watch has been repaired. 我的表已经被修好了。
These trees have been watered. 这些树已经被浇过水了。
例(2015山东泰安中考)
（C）--Lily, will you go to Jenny’s birthday party this Saturday?

--I'm not sure. Because I ______ so far.
A. haven't invited        B. wasn't invited
C. haven't been invited    D. will be invited
解析考查被动语态的用法。句意:莉莉，本星期六你将要去参加珍妮的生日聚会吗? --我不确定。因为到目前为止我还未被邀请。根据短语so far可知用现在完成时，故选现在完成时的被动语态。

	L40 Body Language

	I. 词汇：
1. body language肢体语言
肢体语言的表现形式有很多。由于文化环境不同，有些肢体语言的意义也不完全相同。随着我国对外交流的不断加强，了解一些常见、常用肢体语言的用法，对于我们恰当、得体地运用肢体语言，提高交际的效果是非常必要的。
我们中国人常用“绘声绘色”“眉飞色舞。”等来形容一个人说话生动的情景，有时也会用“使眼色”“摆手”等一些肢体语言。英美人使用的肢体语言也很丰富。因为肢体语言的使用，使语言不仅生动有趣，还有了直观的视觉感受。下面就来谈谈英语中的肢体语言。
(1)nod英美人的点头可以表示多种意思。如同意、告别、赞同或打招呼。
 He gave me a nod as he passed.
 他走过时向我点头。
(2)to thumb one's nose以大拇指按鼻，其余四指张开，表示轻
(3)to twiddle one's thumbs无聊地交互绕动着两个大拇指。表示无所事事，    闲得无聊。       
They kept the manager busy and left me twiddling my thumbs.
他们让经理忙得不可开交，而置我于无所事事之中。
(4)thumbs down大拇指朝下。表示反对或拒绝的手势
(5)thumbs up翘起大拇指。表示赞成或夸奖。但值得一提的是在英美等西方国家，有时会看到有人站在马路边，朝行驶过来的车辆伸出一个翘起的大拇指的拳头，这是请求搭车的表示。

(6)to show a V sign由食指和中指构成字母V。而V是victory 的第一个字母。因此，这一手势是祝愿胜利或庆祝胜利之意。
2.look like与look the same  （概二L37）
(1)look like是由不及物动词look+介词like构成的动词词组，后面需接一个宾     语。若表示“某人/物和……十分相似"可用very much修饰，如
   Lily looks like your sister very much.
   莉莉看上去很像你妹妹
(2)look the same是一个固定词组，表示主语所包含的两个或两个以上的事物看      起来一样，主语一定是复数，其动词look不可能出现looks形式。look the same后面不再接其他成分，也不能用very much修饰。如
   Are you twins? You look the same.
   你们是双胞胎吗?你们看起来很低。
   当然，在某些式及结构中，look like与look the same在表达上可相互转换。请比较：
   Amy looks like her mother.
=Amy and her mother look the same.
例：（A）Tom  ____ his father very much.
A. looks like    B. looks the same     C. looks at   D. looks same

解析词意汤姆看上去很低他的父亲。look like意为看上去…。look the same“看起来一样”，后面不加其他成分。 
3. smile与laugh
两者都有“笑”的意思。

smile是指“微笑”强调没有笑出声音来。
laugh是指“大笑”强调有声音地笑。
如：He smiles at me.他朝我微笑。
The funny story made the children laugh.
这个滑稽可笑的故事使孩子们笑了。
4. They may be new friends or old, but they shake hands to show friendship and trust.  （概一L131.132）
他们可能是新朋友或老朋友，但他们都以握手来表达友谊和信任。
(1)在may be中，may是情态动词，be是动词原形，两者构成完整的谓语形式，与主语形成系表结构，意为也许是、可能是…
如：I can't find my watch. It may be in your pocket.
我找不到我的手表了，它可能在你的口袋里
He may be a soldier. 他可能是军人。
(2)maybe是副词，意思是也许，可能，在中作状语，相当于perhaps，常位于句首。
Maybe she’ll come this afternoon.她可能今天下午来。
Maybe you put the letter in your pocket. 也许你把信放在衣袋里了
(3)maybe和may be可相互转换。
He may be in the office.
=Maybe he is in the office.他或许在办公室。
You may be right.=Maybe you are right.你或许是对的。
例:（B）--Where is my book? I can't find it.
        --It in your room.
         A. maybe    B. may be    C. could be    D. can be
解析maybe是副词，意思是。也许，可能，在句中作状语，常位于旬首；may be是情态动词+动词原形，构成谓语形式，与主语形成系表结构，意为也许是，可能是。故答案B。

	L41  A Class of the World

	I. 词汇

1. be known to, be known as与 be known for  （概一L127）
（1）be known to “对于某人或某个圈子来说很出名”，其后接表示人的词语。“(人们都)知道”。
如： Mo Yan is known to teh nation.
（2）be known as 意为“作为……而著名”，其后的名词表示一个人的身份、职业等。=be famous as
如： Liu Huan is known as a singer.刘欢作为一个歌手而出名。
We’re sure you’ll be well-known as an artist.
我们相信你会成为一位著名的画家。

（3）be known for 意为“因……而著名”，其后所接内容表示某人或物的特点、特长等。=be famous for
如： Guilin is known for her beautiful mountains and rivers.
桂林因其美丽的山水而闻名。
2. Last week, she asked her students to prepare presentations about their home countries. 上周，她要求她的学生们准备关于他们祖国的演讲。

　 presentation 名词，“报告，介绍，出示，呈现”
Amy did her presentation on her cat. 

I was asked to give a short presentation on the aims of the plan.
我被要求就这计划的目的作一个简短的报告。

I have to make a big presentation at the meeting. 
我必须在会议中作重要报告。

	II. 句型

1.  It was a a huge river called the Amazon and a rainforest with more trees than you can imagine. 
它拥有一条被称作亚马逊河的很大的河流和一片你想象不到的树木众多的热带森林。
called the Amazon 是过去分词短语，作river 的后置定语。
Is this the book recommended by the teacher?
这就是老师介绍的那本书吗？
Most of teh people invited to the conference were my old friends.

大多数被邀请参加会议的人是我的老朋友。

例：（B）The girl ____Wang Hong sings very well.

A.name    B. named    C. naming     D. to name     

	L42  North America

	I.词汇
1. North America北美洲
简介：

国家：有23个独立国家和十几个地区

人口：约5.5亿人

民族：大部分居民是欧洲移民的后裔，其中盎格鲁-撒克逊人最多。

语言：通用英语，西班牙语，其次是法语、荷兰语、印第安语等。

宗教：信奉基督教和天主教。
位置：西半球北部，东濒大西洋，西临太平洋，北濒北冰洋，南以巴拿马运河为界与南美洲相分。

面积：2422.8万平方千米（包括附近岛屿），约占世界陆地总面积的16.2%，是世界第三大洲。

2. area 的用法：
表示“面积”，通常是可数名词，但在某些表达中也用作不可数名词。在具体使用时注意以下几点：
(1) 询问面积的大小，通常用疑问词 what：
What is the area ofthe school? 这个学校面积有多大?
(2) 表示某地面积大小的方法很多。

我们庭园的面积为20平方米。
正：Our garden has an area of twenty square meters. 
正：The area of our garden is twenty square meters. 
正：Our garden is twenty square meters in area. 
正：Our garden covers an area of twenty square meters. 
(3) 表示“面积”最经常用的单位是square (平方)这个词。

square meter 平方米   square foot 平方英尺   squre inch 平方英寸  square  kilometer 平方公里  此外还有：acre 英亩 ， hectare 公顷 。

3. big 与large  （概二L32）
big, large这都可以表示“大”的意思，但用法又有区别：  
（1）big“大的，巨大的”，常指程度，范围，规模，容积，重量，数量等（还可
表示“伟大，重要”之意）常可与large互换，多用于具体的、有形的人或物（其反义词多为little/small。）          
如：  This is a big cock.这是只大公鸡。  
Jim's cake is the biggest of all.吉姆的蛋糕是所有蛋糕中最大的。  
There is a big tree beside the house.房子旁边有一棵大树。  
（2）large“大的，巨大的”，常指面积，范围，可表示数和量（当它直接用于人时，可表示身体的大），其反义词为small。
如：  They say China is a large and beautiful country. 
     他们说中国是一个面积大而美丽的国家。  
We have a large farm.
我们有一个大农场。  
I like the colour, but it's too large。 
我喜欢这种颜色，但是它太大了。   

	II.句型
That is a large population, but smaller than that of China.
那是很多的人口，但比中国的人口少。
代词that与those的用法区别
(1)that作代词主要用于替代the+单数名词(可数或不可数)。表特指。如
A dog's intelligence is much greater than that of a cat.
狗的智慧比猫的高得多。
A grandparent's job is easier than that of a parent.
祖父母的任务比父母的任务要轻松一些。
(2)those作代词主要用于替代复数名词，表特指。如：
It is said that those who eat the most are the least healthy.
据说吃得最多的人身体最差。
Only those who had booked in advance were allowed in.
只有些预先订票的人可以进去。
注意：代词that与代词it的用法不同，it主要指前面提到的"相同"事物，而that是指前面提到的"同类"事物。代词those与代词they用法也不同，they主要指前面提到的“相同”事物，而those是指前面提到的“同类”事物.
例(2015河北石家庄模拟)
(A) --The cars made in Germany are more expensive than made in Japan.
   --Yes, you are right. But they're much better.
    A. those      B. that      C. ones      D. it
解析-德国产的汽车比日本产的汽车贵。-是的，你讲得对。但是它们要好得多。由句意可知比较的对象是the cars. the cars是名复，故用those代替

	单元语法

	一、现在完成时的基本用法 （概一L83-91）

	1. 概念：表示过去发生或已经完成的动作对现在造成的影响或结果，或从过去已经开始，持续到现在的动作或状态。
I have already finished my homework.

2. 时间状语：already, just, ever, never, before，recently，lately, since…for…, in the past few years 等词连用. 
3. 基本结构：have/has done
否定形式： have/has + not+ done
一般疑问句形式：have/has 提前 
4. 特殊用法：

（1）have been to 与have gone to
have been to 去过某地，在说话现场   He has gone to …
have gone to去了某地，不在说话现场  He has been to…
（2）表示动作开始于过去，持续到现在并有可能继续延续下去，常用for +段时间或since +点时间，so far等表示一段时间的状语连用.
如:  He has studied english for 5 years.

He has studied English since 1985.

注：在有for 和since 引导时间状语的句子中不能用短暂性动词，应用与之相应的表示状态的词。 瞬间动词（come, go, die, marry, buy…等）不能直接与for, since 连用。
（3）还可以用在时间和条件状语从句中，代替将来完成时。

I’ll go to your home when I have finished my homework.

If it has stopped snowing in the morning, we will go to the park.
例题：

1.  (D)--How many times     Carl     to the Great Wall?

--Only once.

A. does ;go    B. did; go    C. has; gone    D. has; been
2.  (B)--Where is your father, Bruce?

--He     Shanghai. He’ll be back in 3 days.

        A. has been to      B. has gone to     C. went to

3.  (C)--Look at the blue sky! The rain       .

--Let’s go out for a walk.

A. stops    B. will stop     C. has stopped    D. had stopped
4.  (C)--__Internet business __traditional business in the past few years?

      --Not really.

A. Does; beat    B. Will; beat    C. Has; beat    D. Is; beating

	二、被动语态的基本用法 （概一L141-144，概二L10）

	当句子的主语是动作的承受者时，谓语要用被动语态。
构成：be+及物动词过去分词

注意：be动词随人称和时态的变化而变化。

（1）一般现在时：
主语+am/is/are+过去分词

We are given a lot of homework to do every day.

I am asked to clean my room once a week.

（2）一般过去时：
主语+was/were+过去分词

The thief was taken to the police station.

Ten computers were bought by them last term.

（3）一般将来时：
主语+will/shall + be+过去分词

主语+am/ is/ are +going to + be +过去分词

A new building will be built here soon.

The work will be finished by them in ten days.

（4）现在完成时：
主语+have/has +been+过去分词

All the tickets have been sold out.

The party has been planned since the new year.

（5）现在进行时：
主语+am/ is/ are + being +过去分词
The road is being built now.
The children are being taken care of by their aunt.

例题：

1.(D)--Are you going to Sam’s birthday party the day after tomorrow?
--I’m not sure. I will go with you if I ___.
A. will invite    B. invite   C. will be invited   D. am invited

2. (B)Many houses ___ by the earthquake and thousands of people were left homeless.
      A. were destroyed         B. destroyed         
C. had destroyed          D. are destroyed

3. (D)Teenagers should  ___ to take care of themselves from a young age.

A. educate                B. be educating

C. have educated          D. be educated

4. (C) You ___another day to make your own decision.
A. give       B. are giving       C. will be given 
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